

In tiefer Trauer nimmt das Schauspielhaus Zürich Abschied von seiner
langjährigen Vize-Präsidentin

Anne Keller Dubach

3. August 1956 – 22. September 2021

Anne Keller Dubach hat das Wirken des Schauspielhauses über Jahrzehnte eng begleitet und entscheidend geprägt. Wir verlieren mit Anne eine engagierte und leidenschaftliche Weggefährtin, Förderin und Freundin. Sie wird uns und Zürich schmerzlich fehlen.

Wir werden Anne in ehrender Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei ihren Angehörigen und Liebsten.

Der Verwaltungsrat, die Intendanz und das Team des Schauspielhaus Zürich

SCHAUSPIELHAUS
ZÜRICH